



国際交流のひろば

令和3年度教員研修留学生修了証書授与式

3月10日（木）15時から学長室において、昨年4月から在籍していた教員研修留学生4名（マラウイ2名、ジンバブエ1名、ミャンマー1名）に修了証書が授与されました。バセラ・ティナシェさんから留学生活の感想文を寄せてもらいました。

教員研修留学生

バセラ・ティナシェ（ジンバブエ）

日本で勉強し、生活する機会を与えてくれた文部科学省に感謝します。この間、私は本当に楽しく、多くの恩恵を受けることができました。

ジンバブエに帰ったら、学校に復職し、日本で学んだ音楽教育を、様々な障がいを持つ生徒への指導に役立てたいと思います。また、日本の楽器を映像や写真などで紹介したいと思います。

指導教員の尾崎先生、先生方、スタッフの皆様には感謝します。どうもありがとうございました。



修了留学生への記念品贈呈式



3月10日（木）15時15分から学長室において、3月に大学院を修了する留学生7名に対し、学長から記念品が贈呈されました。

修了生代表として邱靖森さん（中国）が「修士課程で先生方や研究室の仲間など、多くの方々との出会い、研究への姿勢を学びました。これらは私たちの今後の人生における貴重な財産です。これからの道には様々な状況に直面することがありますが、学んだことを思い出し精進してまいります。」とお礼の言葉を述べました。

買い物バス ーありがとうございます!ー

留学生から、冬は買い物に行くのがとても不便であるため、買い物のためのバスを出してほしいという意見があり、これを受けて、大学のバスを利用して買い物に行く機会を設けました。

この冬は2回、買い物バスを出し、イオンと直江津ショッピングセンターに行きました。買い物を終えた留学生は両手いっぱいの荷物を抱えて、この機会を活用していました。



発行・お問い合わせ先

〒943-8512 新潟県上越市山屋敷町1番地 上越教育大学 国際交流推進センター「国際交流のひろば」
Tel:025-521-3665（研究連携課 国際交流・地域連携チーム）